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区委十三届九次全会强调

本报讯（记者 王蕾蕾 付善元）12月 27日，
中国共产党北京市丰台区第十三届委员会第九
次全体会议召开。全会深入学习贯彻党的二十
大和二十届二中、三中全会精神，深入学习贯彻
中央经济工作会议精神，认真贯彻落实市委十
三届六次全会精神，总结2024年工作，部署2025
年任务。区委常委会主持会议。区委书记王少峰
代表区委常委会作工作报告，并作了讲话。区
委副书记、区长初军威就《中共北京市丰台区委

关于加快重点功能区建设、促进产城融合高质
量发展的意见（审议稿）》向全会作说明，并就全
区经济社会发展工作作了书面报告。

全会一致认为，习近平总书记在中央经济
工作会议上发表的重要讲话，为我们做好明年
和今后一个时期经济工作指明了方向。要深入
学习领会、抓好贯彻落实，准确把握党中央对当
前经济形势的科学判断，保持战略定力；准确把
握党中央对经济工作的规律性认识，提升发展

质效；准确把握明年工作的总体部署，强化使命
担当；准确把握丰台在首都发展中的历史方位
和职责定位，大力营造舒适生活环境、活力产业
环境、宜人生态环境、特色人文环境、良好安全
环境，更好服务首都功能、完善城市功能、提升
服务功能、强化组织功能，推动党中央决策部署
和市委工作要求在丰台形成生动实践。

全会充分肯定区委常委会 2024 年工作。
指出，一年来，区委常委会坚持以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导，深入贯彻党
的二十大和二十届二中、三中全会精神，不折
不扣落实市委各项决策部署，全力服务保障首
都功能，持续壮大区域经济实力，深化重点领
域改革，加快推进高质量城市化进程，不断提
高民生保障水平，着力完善基层治理体系，坚
决维护首都安全稳定，扎实开展党纪学习教
育，深入推进全面从严治党，各项工作取得新
进展新成效。 （下转02—03版）
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中国共产党北京市丰台区第十三届委员会第九次全体会议决议

南森再南森再扩容扩容
冰雪嘉年华启幕冰雪嘉年华启幕

开拓进取、真抓实干 努力实现经济社会发展各项目标任务
为谱写新时代首都发展新篇章贡献丰台力量

本报讯 中国共产党北京市丰台区第十三
届委员会第九次全体会议，于2024年12月27日
召开。区委常委会主持会议。全会深入学习贯
彻党的二十大和二十届二中、三中全会精神，深
入学习贯彻中央经济工作会议精神，认真贯彻落
实市委十三届六次全会精神，总结了 2024年工
作，部署了 2025年任务，审议通过了《中共北京

市丰台区委关于加快重点功能区建设、促进产城
融合高质量发展的意见》（以下简称《意见》）。中
共北京市丰台区委书记王少峰代表区委常委会
作工作报告，并作了讲话。区委副书记、区长初
军威就《意见（审议稿）》向全会作说明，并就全区
经济社会发展工作作了书面报告。全会审议了
区委常委会抓党建工作情况报告。

全会一致认为，习近平总书记在中央经济
工作会议上发表的重要讲话，为我们做好明年
和今后一个时期经济工作指明了方向。要深
入学习领会、抓好贯彻落实，准确把握党中央
对当前经济形势的科学判断，保持战略定力；
准确把握党中央对经济工作的规律性认识，提
升发展质效；准确把握明年工作的总体部署，

强化使命担当；准确把握丰台在首都发展中的
历史方位和职责定位，大力营造舒适生活环
境、活力产业环境、宜人生态环境、特色人文环
境、良好安全环境，更好服务首都功能、完善城
市功能、提升服务功能、强化组织功能，推动党
中央决策部署和市委工作要求在丰台形成生
动实践。 （下转02—03版）
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本报讯 12月27日，中国共
产党北京市丰台区第十三届委
员会第九次全体会议召开，全会
审议通过了《中共北京市丰台区
委关于加快重点功能区建设、促
进产城融合高质量发展的意
见》。丰台区各界干部群众纷纷
表示，要深入学习贯彻区委十三
届九次全会精神，定目标、明路
径，以实际行动为全区高质量发
展贡献更大力量。

区人民政府副区长，区住房和
城乡建设委员会党组书记、主任李
国龙：

此次全会，为丰台擘画了未来发
展蓝图，逐一定目标、明路径、提措
施，进行系统部署。区住建委将以此
次全会精神为指导，把思想和行动统
一到市委、区委的决策部署上来，统
筹推进城乡融合发展，加快城中村改
造项目启动，推进棚户区项目净地收
尾和入市；加大建设协调力度，全力
完善住房保障，切实解决住房刚需；
持续服务和保障中央、市、区重点项
目建设，完善轨道交通建设；推动构
建房地产发展新模式、加快房地产发
展改革举措落地见效，为房地产行业
高质量发展提供支撑。

区法院党组书记、代院长杜岩：
区委十三届九次全会总结 2024

年工作，部署2025年任务，为区法院
全面准确贯彻新发展理念，更好围绕
中心、服务大局提供了遵循和指引。区法院将围
绕全会精神，围绕“营造环境、塑强功能”主线，聚焦

“全面提质增效促进审判工作现代化”目标，切实
转作风、强能力、抓落实，依法妥善审理各类案件，
全力维护社会公平正义和安全稳定，服务建设更
高水平的“平安丰台”“法治丰台”，回应人民群众对
居住、就业、教育、养老、医疗、食品安全等领域的多
元化司法需求，促进源头预防，做实定分止争。

区检察院党组书记、代检察长刘泽锋：
区委十三届九次全会总结回顾全区重点工

作，深入分析当前形势任务，对2025年各项工作
指明方向、作出部署。丰台区检察院将立足法
律监督定位，着力高质效检察履职，全面推进法
律监督理念、能力现代化，巩固深化“四大检察”
法律监督体系，努力让人民群众在每一个司法
案件中感受到公平正义。推动数字检察与检察
改革深度交融，实现科技赋能与服务区域创新
发展的“双向奔赴”。深化“丰台法务区—检察
工作站—检察联络站”三级法治护企模式，为丰
台区发展建设提供更多精准有效的检察服务。

（下转02—03版）

本报讯（记者 李娜 通讯员 张溶溶）12月26
日，北京花乡花木集团发布的国内首个花卉行业
数据产品《北京花卉市场综合智能分析数据集》
通过北京国际大数据交易所完成首次交易。

记者从北京花乡花木集团了解到，数据集的
购买方为内蒙古昕竺科技服务有限公司，该企业
是一家产业科创孵化服务企业，对行业高质量数
据具有天然敏感性。“这份数据集的实际价值不可
小觑，对我们企业的市场分析和投资决策无疑是
有实际意义的。”该企业负责人介绍，一开始是本
着试一试的态度购买了该数据集，使用后发现这
份数据集通过实时收集和分析花卉市场的各类数

据为企业提供了最新、最准确的市场动态，有利于
企业对花卉衍生产品加工企业的投资咨询决策。
公司依托该数据集并融合其他数据资源，目前正
在对一家花卉精油企业开展消费市场分析。

据悉，今年 11月，北京花乡花木集团正式在
北京国际大数据交易所上架了《北京花卉市场
综合智能分析数据集》产品，该数据集整合了北
京花卉平台和北京花商荟平台两大核心系统的
有效数据，涵盖花卉交易订单、商户运营、商品
信息等多个维度。通过深度挖掘与分析，该数
据集为花卉市场的供应链优化、精准营销、市场
趋势预测以及商户合作生态的构建提供了强有

力的数据支持，帮助企业提升运营效率、增强市
场洞察力，推动花卉市场的数字化与智能化发
展，促进花卉行业数据生态体系构建。

北京花乡花木集团花乡数科公司数据部
负责人宋锦泽表示，能够为客户提供行业数据
集产品，深感荣幸。企业的目标不仅仅是销售
数据集，更是希望通过这些数据为客户带来实
实在在的商业价值。未来将继续深耕花卉大
数据领域，通过提供数据服务加速花卉行业的
数字化转型进程，促进整个行业的数据生态体
系建设。

（下转04版）

《北京花卉市场综合智能分析数据集》“首交易”完成
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辞旧迎新日，万象更新时，站在2024年与2025年的十字路口眺望，丰台文旅一片欣欣向荣。本期起，《丰台
时报》策划推出“丰台文旅记者的朋友圈”栏目，记者化身参与活动的“导航者”，用美图、文字的形式带领大家走
进丰台新春文化旅游系列活动现场。

花乡花木集团发布国内首个花卉行业数据产品


